
Fachschaft für Physik undAstronomie

Fachschaftsratsitzung Physik

Protokoll: Hendrik, Sitzungsleitung: Martha

11.Dezember 2019

Beginn: 16:15 Uhr

Anwesende: Bartosch, Hendrik, Jannik (bis 16:32 Uhr), Jurek, Lennart C. F.A. (ab
16:17 Uhr), Lukas (ab 16:19 Uhr), Mahamad, Martha, Merveille, Patrick (von 16:26 Uhr
bis 16:27 Uhr)

Beschlussfähigkeit: festgestellt

Nächste Sitzung: 16.Dezember 2019 um 16:00 Uhr c. t. in NB 02/174
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Tagesordnung

TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung 3

TOP 2 Tagesordnung 3

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls 3

TOP 4 Finanzen 3

TOP 5 Post 3

TOP 6 Berichte aus den Gremien 4

TOP 6.1 FSVK . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
TOP 6.2 Berufungskommission W1-TP1 . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

TOP 7 Berichte aus den Arbeitskreisen 4

TOP 7.1 Geschäftsordnung . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
TOP 7.2 Weihnachtsfeier . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4
TOP 7.3 Vorträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 4

TOP 8 WLAN 4

TOP 9 Spieleschrank 5

TOP 10 Sitz 5

TOP 11 VV-Protokoll 5

TOP 12 Kroppzeug 5

TOP 13 Verschiedenes 5
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TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung

Martha wird für die Sitzungsleitung vorgeschlagen, Hendrik für das Protokoll. Kein Wi-
derspruch.

TOP 2 Tagesordnung

Die Tagesordnung wird vorgestellt und mit Aufsetzung der TOPs 4, 8 und 9 angenommen.

TOP 3 Genehmigung des letzten Protokolls

Abstimmung

Das Protokoll der Sitzung
vom 4.Dezember 2019 wird angenommen.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

9 0 0

Der Antrag ist angenommen

TOP 4 Finanzen

Abstimmung

Es soll ein abschlieÿbarer Kasten für Rech-
nungen gekauft werden, die Finanzreferen-
tin/der Finanzreferent soll den einzigen
Schlüssel haben.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

8 0 0

Der Antrag ist angenommen

Lennart bietet an, eine Geldkassette geeignet umzufunktionieren.

TOP 5 Post

Die Post wurde geholt, es gab mal wieder einen Irrläufer.
Das Plakat wurde ausgehängt.
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TOP 6 Berichte aus den Gremien

TOP 6.1 FSVK

Auf der Sitzung vom 9.November 2019 wurde im Rundlauf die Legionellen-Problematik
in der I-Reihe angesprochen. Für die :bsz ist eine Stelle ausgeschrieben, für die demnächst
die Bewerbungsgespräche starten. Es wurde weiterhin die von der FSVK zu erarbeitende
Stellungnahme zu den Modalitäten der Gleichstellungsbeauftragten vorgelegt, diese fällt
kritisch aus; es wurde hierzu ein Drei-Wochen-Verfahren gestartet, um diese Stellungnah-
me zu beraten und zu verabschieden.

Im übrigen wird auf den Rundbrief verwiesen.

TOP 6.2 Berufungskommission W1-TP1

Die Kommission hat getagt und die Bewerbungen diskutiert.

TOP 7 Berichte aus den Arbeitskreisen

TOP 7.1 Geschäftsordnung

Soll endlich tagen!

TOP 7.2 Weihnachtsfeier

Der Donnergurgler ist angesetzt, es wird schon reichen.
Es kommen Diskussionen über Lennarts Mitbewohner auf.

TOP 7.3 Vorträge

Am 16.Dezember 2019 ist ein kurzes Tre�en.

TOP 8 WLAN

Jurek hat das mal ausprobiert und schlägt vor, einen AP zu kaufen.

Abstimmung

Für die Bescha�ung wird ein Budget von 80
Euro freigegeben.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

6 0 1

Der Antrag ist angenommen
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TOP 9 Spieleschrank

Es wurden leider Spiele geklaut, daher soll der Schrank jetzt wieder abgeschlossen werden.
Mahamad schlägt vor, Kartenspiele auÿerhalb des Schrankes zu platzieren.

Abstimmung

Der Schrank mit den Spielen ist ab sofort
zu verschlieÿen, einzelne Kartenspiele wer-
den auÿerhalb des Schrankes platziert.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

2 1 4

Der Antrag ist angenommen

Abstimmung

Für die Multiplikation des Schrankschlüssels
werden 20 Euro freigegeben.
Zustimmung Ablehnung Enthaltung

5 0 2

Der Antrag ist angenommen

TOP 10 Sitz

Wir haben uns über den neuen Sitz gefreut, müssen aber leider feststellen, dass irgendeine
Person diesen o�enbar mutwillig mit Vorsatz zerstört hat. Wir verurteilen dies scharf und
stellen der tatausführenden Person anheim, schleunigst für Kompensation zu sorgen.

Lennart fühlt sich persönlich beleidigt, da der Sitz aus seinem Privatbesitz stammt.

TOP 11 VV-Protokoll

Das auf der Sitzung vom 18.November 2019 beschlossene VV-Protokoll wurde nach wie
vor nicht verö�entlicht. Patrick will hierzu noch Rücksprache mit entsprechenden Stellen
halten.

TOP 12 Kroppzeug

Das Kroppzeug wächst und gedeiht. Es ist manchen neu, dass wir sowas haben.

TOP 13 Verschiedenes

Der Müll wurde weggebracht.
Wir danken für die Kekse.

Ende: 16:59 Uhr
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